

Ministro cubano expone en Vietnam fortalezas de sistema de salud de su país

Image not found or type unknown



Foto: Archivo.

Hanoi, 28 sep (RHC) Una detallada disertación sobre las fortalezas y oportunidades de cooperación del sistema cubano de salud ofreció este miércoles en Hanoi el ministro del ramo, José Angel Portal Miranda.

Cuba dispone de una amplia red de atención sanitaria que asegura y da acceso universal y gratuito a toda su población, aún en las condiciones de un país que enfrenta un recrudecido bloqueo económico, comercial y financiero impuesto hace ya seis décadas por sucesivos gobiernos de los Estados Unidos, subrayó.

Portal Miranda recordó que al triunfo de la Revolución, en 1959, en la isla existían solo seis mil médicos, de los cuales la mitad emigraron, y precisó que en la actualidad el país cuenta con 102 mil galenos y forma no solo éstos, sino también odontólogos, enfermeros y tecnólogos que garantizan el pleno funcionamiento del sistema de salud.

Precisó además que hoy más de 26 mil colaboradores cubanos del sector prestan sus servicios en 59 países, y que durante la etapa más crítica del azote de la pandemia de Covid-19 desde la isla salieron 58 brigadas médicas a prestar apoyo en 42 naciones.

El ministro cubano de Salud remarcó además que su país desarrolló cinco candidatos vacunales propios contra la Covid-19, tres de los cuales se convirtieron en vacunas, y detalló que más del 98 por ciento de la población tiene ya el esquema completo de vacunación y más del 85 por ciento cuenta con dosis de refuerzo.

Cuba, indicó, fue el primer país del mundo en inmunizar a niños de más de dos años contra esa enfermedad y hasta el momento administró a toda su población, de unos 11 millones de habitantes, más de 42 millones de dosis del inmunógeno.

En otra parte de su exposición, Portal Miranda se refirió a las potencialidades de la Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos (CSMC), tanto en el área asistencial como en la académica y docente, cuyos ingresos –dijo- se revierten íntegramente en el desarrollo del sistema nacional de salud.

Toda la labor de la CSMC está sustentada en la profesionalidad, la ética, el humanismo y el compromiso de los trabajadores sanitarios con la vida, aseguró.

Al encuentro con el titular cubano asistieron funcionarios de la cartera nacional de Salud, empresarios, especialistas y médicos vietnamitas formados en Cuba, así como el representante aquí de CSMC, Roberto Baños. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300521-ministro-cubano-expone-en-vietnam-fortalezas-de-sistema-de-salud-de-su-pais>



Radio Habana Cuba